

MAGAZINE

Tak Tunggu Lama Manfaat Sumur Gali Sudah Dirasakan Petani

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.MAGZ.CO.ID

Jul 21, 2023 - 11:33



Sugiono (65) Petani Desa Cangkring Menimba Air Disumur Gali Yang Dibuat Satgas TMMD

GROBOGAN – Program TNI manunggal membangun Desa (TMMD) regular ke-117 Kodim 0717/Grobogan telah berjalan hampir 2 pekan, berbagai program sasaran baik fisik maupun non fisik sedang dikebut dan sebagian telah direalisasikan, termasuk sumur gali di Dusun cangkring wetan Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan, Jum'at (21/7/2023)

pembuatan sumur gali ditengah areal persawahan ini, bertujuan agar dapat membantu para petani dan warga agar mudah mendapatkan air bersih, baik untuk menyirami tanaman maupun memenuhi kebutuhan sehari-hari. Hal tersebut merupakan salah satu cara untuk mengantisipasi kesulitan mendapatkan air pada saat musim kemarau tiba.



Saat dikonfirmasi Mbah Sugiono (65) warga Cangkring mengatakan, saat ini para petani desa Cangkring mulai menikmati manfaat dari pembangunan sumur gali yang dibuat oleh Satgas TMMMD di tengah areal persawahan untuk menyirami dan menyemprot produk pertanian mereka.

Lebih lanjut, para petani dan warga Desa Cangkring mengalami kesulitan suplai air disaat musim kemarau tiba dan minimnya saluran irigasi membuat produk tanaman petani seperti kacang, jagung dan kedelai kekurangan air. Dengan adanya sumur gali ini, para petani dan warga sekitar semuanya bisa bangkit dan semangat lagi untuk mengolah lahan pertanian mereka, bahkan aktivitas pertanian lebih menggeliat dibanding sebelumnya.



“Sekarang warga lebih semangat lagi bertani, meskipun memang belum semuanya tersentuh bantuan dari program tambahan TMMD. Semoga sumur gali ini bisa dimanfaatkan sebaik-baiknya, sehingga tahun-tahun mendatang masyarakat tidak lagi kekurangan air,” terang Sugiono.

Kehadiran sumur di tengah sawah, menjadi angin segar bagi petani Cangkring, dan hasilnya bisa dimanfaatkan warga untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari khususnya di Dusun Cangkring wetan Desa Cangkring Kec. Tegowanu. “Harapannya dengan sentuhan bantuan tersebut, masyarakat kedepan akan mampu mengatasi kesulitan air di musim kemarau,”harapnya. (pendim 0717)